

L. N. Cortes de los Rios

En las rosas de tus labios está la vida hecha flor; rayo de luz, en tus ojos, hoguera en tu corazón, céfiro blando en tu aliento, tras tu mejilla, arrebol, copo de nieve en tu frente, y en tu garganta canción.

Por lo que al darte me has dado, mujer, te bendiga Dios; tu pureza obró en mi alma milagro de redención.

En esta ruda jornada, que con la vida empezó, no me dejes nunca solo, que me faltará el valor... y fuera tan gran derrota, negro, execrable baldón para mi afán, si pusieras lejania entre los dos.

Vuelvo a la lucha... Ahora llevo fulgurante el corazón por una aurora, encendida con tu presencia, en mi alcor.

¿Y quién habra de vencerme fiero, en la jornada de hoy, cuando en mi retiro al cielo, dirás por mí una oración?

¡Nadie osara! aunque una herida mi pecho abra en surtidor, las caricias de tus manos sabrán ser mi salvación.

Porque blanca paz anhelo marcho del combate en pos, a izar de verdes laureles a la sombra, mi pendón.

¡Oh! ansiada, próspera calma, para percibir tu voz, tendre que alejar las fieras de la vida en mi alredor.

Al volver a nuestros lares, mujer, lleno de emoción, pondré a tus pies mis trofeos, mis lauros de vencedor.

Y me quedaré dormido, mientras en premio a mi acción, me arrullen las de tu seno, castas palomas de amor.



Mas sobre ciclismo

Parece que ha vuelto a ponerse sobre el tapete un aplazado proyecto de carrera ciclista, obra de D. Angel Diez, capitan del primer equipo de la Real Unión y entusiasta deportista.

El reglamento con las bases que se aprobaron en otra ocasión será el mismo que rija en la carrera que se esta organizando, según nuestros informes; la que será un acontecimiento deportivo, por ser la primera prueba verdad, que se celebre en Albacete, con arreglo a las normas modernas de este deporte.

Contribuirán al éxito de la carrera los valiosos elementos, que en el deporte del pedal hay en Albacete; muchos de los cuales han empezado ya la preparación y entrenamiento, que les lleven a la forma necesaria para el triunfo.

Entre los premios que se disputarán, figurará una copa, que la casa *Diamant* a ofrecido por medio de su representante en ésta, don Estanislao Ibañez.

No está ultimado aún el recorrido, dependerá según nos dicen del estado de las carreteras que rodean la capital, siendo aproximadamente de unos sesenta kilometros.

La prueba se titulará «La vuelta a Albacete», y consistirá en dar las necesarias por un circuito, señalado sobre distintas carreteras y algunas calles, hasta cubrir el número de kilometros que anteriormente hemos indicado.

La fecha, no se ha determinado, pero es casi seguro que se celebre en uno de los dias de la próxiferia.

Entre los ciclistas reina gran entusiasmo y esperan impacientes el día de la carrerra, para contrastar valores y medir sus fuerzas.

A medida que vayamos conociendo mas detalles iremos dándolos a conocer desde esta sección, para tener bien informados a los *rotiers* principalmente y a los deportistas en general.

Según los últimos rumores que llegan hasta nosotros, varias significadas personalidades locales, han ofrecido valiosos regalos para premios de la carera «Vuelta a Albacete».

Asi es que a entrenarse tocan, señores ciclistas,

P. LOTÓN

En Alcazar de San Juan

El domingo pasado jugaron un partido amistoso los primeros equipos del Villarrobledo F. C. y del España F. C. de Alcazar de San Juan, en el campo del último, asistiendo numeroso público a presenciar el encuentro.

Los del Villarrobledo habían reforzado sus filas con varios jugadores de Albacete, llevando a Peralta en la puerta, Enguidanos de defensa y Colomer en la línea de ataque.

El encuentro fué un dominio de los del Villarrobledo que durante los dos tiempos fuvieron embotellados a los del España y apuntándose un tanto por Colomer rematando por dos veces un corner; la primera de un cabezazo que rechazó el larguero y aprovechando un rebote, remató casi simultaneamente la segunda, de manera fulminante.

Enguídanos y Peralta jugaron muy bien en las veces que pudieron intervenir, teniendo en cuenta el dominio del Villarrobledo y fué necesario que al hacer un despeje el defensa rebotase el balón en la espalda de un españista, para que la pelota perforase la meta defendida por Peralta, marcando asi el goal del empate

En resumen: un empate a uno y un dominio de Vi llarrobledo, del que se distinguieron Colomer, Perralta, Enguidanos, el medio centro y el extremo izquierda.

Del España lo mejor el trio defensivo, que con su empleo a fondo, evitó la subida del tanteador.

El árbitro bastante desacertado, no conociendo el reglamento de juego, como debe conocerse, para di rigir un partido; pero imparcial en sus fallos.

En Hellin

El Hellin Deportivo alineó su primer *once* reforzado con elementos del Real Murcia frente al Atletic murciano, el domingo pasado y en el campo del primero.

El encuentro terminó con el resultado de 2 a 0 a favor del Atletic

Partido amistoso

El domingo próximo y con motivo del festival organizado por la Real Unión de Albacete, en su campo de deportes del tiro de Pichón, jugarán un partido de entrenamiento los primeros equipos de la Asociación Universitaria de Madrid y el de la sociedad propietaria del campo.

Hay un gran entusiasmo entre los aficionados al foot-ball, por presenciar el encuentro del domingo.

El partido promete ser muy interesante, dada la categoría del equipo madrileño y el venir reforzado con jugadores del Racing de Madrid de reconocida valía; no dudamos que el campo se verá lleno de afficionados.

MIS CANTARES

Caro amigo, caro amigo, De esas mozas que han pasado, La rubia es la que me tiene Locamente enamorado.

Cállate y no digas más
Eso que me estás diciendo,
Que tan sólo con decirlo
Se está mi amor ofendiendo.

Tan cruel eres y tenaz Que pretendes olvidarme y at fin lo conseguirás. Cuantas malas partidas me está haciendo para que no te siga mi amor queriendo.

¡Que no te quiera...! Eso tal vez no logres aunque me muera.

Amigo, ve a mis paisanas Tan candorosas y puras Como hermosas y gitanas. ¿Cómo quieres que te crea Nada de cuanto me dices

Nada de cuanto me dices Si juramento que has hecho Lo has dejado ante la Virgen? Madre, ya van mis amigos Con sus guitarras de ronda:

Yo iria también con ellos Si me quisiera mi ex-novia.

Chinchilla 21-1924. M. ALCANTUD Y DE LA TORRE.